

けんぽくつうしん ふゆ KENPOKUKEIDORO



2007年11月17日。事件は確かに、そこで起きた…。

国営ひたち海浜公園にて大量泥棒逃走事件発生。79名の泥棒が砂丘エリアへ逃走中。警察は至急捜査を開始せよ！！

受付。みんな時間通り集合しました。

…ということで、ついにKEIDOROを実践することができました。参加者100名を超える県北最大のイベントに大興奮！！
今回は県北特別ルールを設定。初めから警察を希望した人々はキャリア組。捕まつた泥棒はノンキャリア組として警察の増援部隊としました。従って牢屋はありません。
時効までに泥棒を全員捕まえたら警察の勝利、
時効前に宝を奪えば泥棒の勝利。
徐々に増える警察を前に泥棒は逃げ切れるのか！？

「警視庁から入電中」の着信ボイスと共に指示メールが届く緊張感。

まずは、右側の砂丘エリアでの攻防。一本道が多く、待ち伏せされて捕まる泥棒多数出現。運が悪かったか…。



続々と捕まる泥棒集団…。警察はPoliceIDカードを所持し、それがないと逮捕することはできない。
しかし、そのIDカードが使用不能に！？

その隙に、泥棒は自転車を奪い、西口エリアへ逃走。
さらに砂丘エリアに爆弾が設置されたとの情報が！？

捕まりました…。



100人のバーステーション

同じ駐車場の人とは何でしたか？

まだ見てない人へ→